
令和２年２月８日 

柳瀬川町内会会員各位      

柳瀬川町内会 

                    作成 会長 竹前 栄二 

令和２年２月度役員会議事録    

議題及び確認事項・決定事項 

 

開催日：令和２年１月１１日（土） 開催時間：１９：００～１９：４０  

開催場所：柳瀬川町内会館         

出席者：１０名  会長・副会長・顧問・班長 

 

議題  

１・来期計画案・防災用具購入案・班世帯数の確認をした。： 

 1-1：来期事業計画案審議した。：総会時発表する。 

 1-2：防災用品審議。 

  ａ・来年度購入備蓄用食品。：在庫品賞味期限を確認し購入の有無を決める。 

   在庫の「乾パン」世帯当たりどの位い行き渡るか確認をする。 

 ｂ・来年度購入防災用具：マスク・シーチキン缶詰・トイレ用テント・非常用蓄電池・ 

雨水貯留タンク等の要望が出てきたが、今後精査して購入。 

 1-3：班世帯確認：総会時発表する。 

 

２・町内会総会開催日程 （案）４月１１日（土曜日）１９時開催 

  （４月は第一土曜日に役員会を開催します） 

３・３月度役員会は、新役員会にも出席を依頼します。 

 

４・その他 

 4-1：交通災害共済について。（チラシは全世帯配付です）締め切り：２月２３日（日） 

 4-2：ピット沿いの植木の問題 

 ａ・会館脇の通りの雑草、花が道路側に覆いかぶさり、通行人から市役所へ苦情が届けられ

ています。 

    町内会の対策として、今後花などを植えないでください。 

   （花などを植えたきっかけは、雑草が茂り道路側に覆いかぶさり、町内会の環境が 

   悪くなるとの声があり有志の方々が手入れをしてくれましたが、通行人（地域外）は理 

   解をしていないようです） 

 4-3：９班のごみ置き場に不法投棄をする地域内の方がいますので、要望で警告の回覧を回 

   します。 

 

 

 

 

 



その他ですが、役員会とは別の議事録になります。 

 

２月３日（月曜日）に会館運営委員会を開催し、決まったことを報告します。 

 

出席者：竹前・仁科・小島・川口・杉原・杉田・黒木・三井 

 

議題  

 

１・会館メンテナスについて 

 1-1：建築後１３年を経ており、蛍光灯、外壁、水回りが経年劣化してきますので、今後も 

   会館から得た収入は原則特別会計に入れ本会計には計上しない。 

 1-2：第１番目としての修繕は「蛍光灯のＬＥＤ化」を進める。 

   蛍光管の生産が２年後には終了する為、器具全体を交換する予定です。 

 

２・会館管理者、運営委員より問題、課題があればお願いします 

 2-1：ホワイトボードの痛みが激しいので交換した方が良いのではないか？  

   ・今後役員会で協議をして交換する。 

 2-2：会館規定に「キャンセルについての」規定がないが規約に入れるか検討願いたいとの 

   意見がありました。 

   ・会館を建設してから１３余年経っているが「キャンセル」したのは数回しかないので 

    出た場合その都度協議して決めることにして規約改正はしない。 

 

３・今後の会館設備、備品等について必要な物が有れば検討願います。 

 3-1：机、椅子が痛み出しているので交換の意見がでました。 

   ・今後役員会で協議をして交換する。 

 

４・今後の定期開催の仕方について 

 4-1：年１回２月から３月頃総会前に開催することに決定しました。 

 

５・その他 

 5-1：意見無し 

 

以上 


